

## Classe à partenariat sportif « Tennis de table » au collège de Notre Dame

Depuis 2 ans, un partenariat a été créé entre le club de tennis de table de Saint Pierre Eglise et le collège Notre Dame.

Cette activité sportive est proposée aux élèves à chaque rentrée. L'an dernier, le groupe de volontaires comptait 14 élèves. Chaque semaine, ils ont eu plaisir de se retrouver 2 heures par semaine dans l'emploi du temps scolaire pour pratiquer le tennis de table : 1 heure avec Antoine Vautier du club TTSPE, titulaire d'un DEJEPS, et 1 autre heure avec le professeur d'EPS. Le soir, les élèves ont également la possibilité de se retrouver au sein du club de Saint Pierre Eglise

L'an dernier, le groupe s'est distingué en participant aux différentes compétitions proposées par l'UGSEL. La première compétition s'est déroulée à Cherbourg le 2 mars dernier où 15 élèves se sont qualifiés pour le championnat départemental. A Coutances, le 9 mars, sur les 8 premiers en catégorie benjamins, 7 étaient du collège Notre Dame et donc se sont qualifiés pour le régional à Argentan le 16 mars.

Dans le cadre du championnat par équipe, les benjamins garçons étant  $\mathbf{1}^{er}$  au départemental et  $\mathbf{1}^{er}$  au régional, ils se sont retrouvés au championnat de France à Bourg de Péage dans la Drômes les 21 et 22 mai. L'aventure s'est arrêtée au  $\mathbf{2}^{e}$  tour du championnat de France, mais quel parcours !

Cette ouverture toute récente proposée aux collégiens de Notre Dame laisse espérer encore de belles aventures cette année, forts de leur expérience passée, ils sont plus motivés que jamais, affaire à suivre...

